

Prot. vom 28.2.1976.

And., Ant., Bruck., Chri., Gert., Hans., Ot., Ring., Roc., Stani., The., Wern.

Tagesordnung: 1.) Organisatorisches

2.) Beschlüßfassung über offene Org. Standpunkte:

a) Ist der 2. imp. Weltkrieg beendet?

b) Wie entstanden die V-Demokratien?

zu 1.) Gen. Hans berichtete, daß die seit 23.1.75 an ihn zur Weiterleitung an Paul und Co. übergebenen S 1.062,50, sowie 2 Kurse mit Sch. Fragen, und Folgen, von Genannten mit Schreiben vom 15.8.75 - an uns übergeben im Jänner 1976 - zurückgewiesen wurden.
Hans übergab die S 1,062.50 und das Material.

zu 2.)

nach eingehender Diskussion

a) Als Org. Standpunkt wurde durch die Versammelten beschlossen:

Der 2. imp. W. Krieg wurde 1945 beendet.

Der kapitalistische Grundwiderspruch wurde vorübergehend abgeschwächt und der Bourgeoisie die Aufrechterhaltung der kapitalistischen Produktion ermöglicht.

Die Stalinbürokratie ging im Weltmaßstab gestärkt aus dem 2. imp. Weltkrieg hervor.

Abstimmung: 9 Genossen stimmten dem soeben gefaßten Org. Standpunkt voll zu.

Die Gen. Stani und Theo sprachen sich gegen den letzten Satz aus. Sie sind weiterhin der Meinung, daß die Stalinbürokratie geschwächt aus dem 2. W. Krieg hervorging.

Gen. Hans steht zwar auf dem Standpunkt der mehrheitlich heute gefaßt wurde, daß der 2. imp. W. Krieg militärisch 1945 endete. Anschließend liegt aber der Versuch der Zuendeführung des 2. imp. W. Krieges spätestens mit der Beendigung des Koreakrieges. (1950/53) Im übrigen schließt sich Hans der Ausarbeitung des Gen. Jan "Der Imperialismus nach 1945" vom 7.2.75 an. (Arbeitsmappe fu. Nr. 35)

b) Als weiterer Organisationsstandpunkt wurde durch die Versammelten beschlossen:

Mit dem Einmarsch der Roten Armee übertrug die Stalinbürokratie die Staatsform der entarteten SU auf die Osteuropäischen Länder.

Die sowjetische Bürokratie übte die Staatsmacht aus und wir bezeichnen diese Länder deshalb als bürokratisch deformierte Arbeiterstaaten.

Die Volksdemokratien Jugoslawien, China, Viet-Nam, Nordkorea entstanden nicht durch Einmarsch der Roten Armee, sondern durch ausschmarotzen der Arbeiter- und kolonialrevolutionären Kämpfe durch die Stalinbürokratie.

Abstimmung: alle 12 Genossen stimmten zu.